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第

回
泥
田
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
大

会
は
、
６
月
３
日(

日)

、
晴
天
の
下
、

チ
ー
ム
が
参
加
し
て
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
今
年
も
残
念
な
が
ら
前
日

に
キ
ャ
ン
セ
ル
が
あ
り
、
１
チ
ー
ム

少
な
い

チ
ー
ム
と
な
り
ま
し
た
。

例
年

チ
ー
ム
を
超
え
る
申
し

込
み
が
あ
り
ま
す
が
、
今
年
は

チ

ー
ム
と
が
例
年
よ
り
少
な
く
、
抽
選

で
漏
れ
た
と
こ
ろ
が
５
チ
ー
ム
し

か
な
か
っ
た
た
め
、
早
め
の
キ
ャ
ン

セ
ル
で
あ
れ
ば
出
ら
れ
た
チ
ー
ム

が
あ
っ
た
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

そ
ん
な
中
、
今
年
は
朝
か
ら
天
気

に
も
恵
ま
れ
、
午
後
か
ら
の
日
差
し

は
暑
い
く
ら
い
で
し
た
。

す
っ
か
り
定
着
し
た
バ
ー
べ
キ

ュ
ー
も
、
ほ
と
ん
ど
の
チ
ー
ム
が
行

っ
て
お
り
、
試
合
以
上
に
盛
り
上
が

っ
て
い
ま
し
た
。
前
日
、
竹
馬
会
の

買
い
出
し
に
駅
前
の
サ
ン
リ
ブ
に

行
く
と
、
ホ
ル
モ
ン
セ
ン
タ
ー
の
店

長
さ
ん
が
「
明
日
は
三
光
で
泥
田
バ

レ
ー
が
あ
る
の
で
、
今
日
は
お
客
さ

ん
が
多
い
で
す
」
と
、
我
々
を
竹
馬

会
と
は
知
ら
ず
に
話
し
か
け
て
来

ま
し
た
。
ま
た
、
参
加
チ
ー
ム
の
中

に
は
「
新
鮮
市
場
に
バ
ー
ベ
キ
ュ
ー

の
材
料
を
買
い
に
行
っ
た
ら
手
羽

先
が
３
パ
ッ
ク
し
か
な
か
っ
た
」
と

い
う
と
こ
ろ
も
あ
り
ま
し
た
。
泥
田

バ
レ
ー
は
、
か
な
り
の
経
済
効
果
を

も
た
ら
し
て
い
る
よ
う
で
す
。

試
合
は
、

年
連
続
出
場
の
玖
珠

町
の
「
な
し
か
」
が
２
年
連
続
５
回

目
の
優
勝
。
仮
装
大
賞
は
上
毛
町
の

「
ち
ゃ
い
に
ー
ず
」
が
初
受
賞
し
ま

し
た
。

今年は、２年ぶりに長崎県壱

岐市から「壱岐レディース」も

参加しました。

来年５月に壱岐市でも泥田

バレーを開催する予定で準備

をしているということで、前日

の交流会では、会場準備や大会

運営について熱心にメモを取

っていました。

実現すれば深川市、呉市、平

田市に続いて４カ所目の交流

になりそうです。

６月２日(土)泥田バ

レーの看板立ての後、

今年最初の河川敷の

草刈りをしました。例

年より１月以上遅く

なり、草が伸びすぎて

大変でした。

河川敷の草刈り

■ひまわりの種まき
今年も『福島ひまわり里親プロジェクト』のひまわり

を育てます。梅雨の時期ですので天気の模様を見なが

ら種まきを実施したいと思います。

黒沢さんが１回鋤いてくれましたが、できれは苦土石

灰や除草剤も散布できたらと思います。天気次第です

が２３、２４日頃に苦土石灰、除草剤の作業、３０日、

１日頃に種まきができればと思います。

今後の日程はメールにてお知らせしますのでご協力

の程よろしくお願いいたします。

６
月
９
日

(

土)

、
泥
田
バ

レ
ー
会
場
の
整

地
作
業
を
行
い

ま
し
た
。
土
曜

日
と
い
う
こ
と

も
あ
り
人
数
は
少
な
か
っ
た

で
す
が
、
ト
ラ
ク
タ
ー
２
台

で
何
と
か
作
業
は
終
わ
り
ま

し
た
。

泥
田
バ
レ
ー
会
場
の
整
地

作
業
の
あ
と
、
黒
沢
憲
次
さ
ん

が
今
年
の
ひ
ま
わ
り
畑
と
な

る
相
良
伸
司
さ
ん
と
上
野
勝

己
さ
ん
の
畑
を
鋤
い
て
く
れ

ま
し
た
。

種
ま
き
は

日(

日)

に
行

う
予
定
で
し
た
が
、
雨
の
た

め
延
期
と
な

り
ま
し
た
。
天

気
を
み
な
が

ら
改
め
て
実

施
し
ま
す
。

ホームページアドレス

http://chikubakai.com

竹馬会キャラクター
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河川敷の花壇がきれいに！

花が終わり枯れてしまった河川敷の花壇が、いつの

まにか全部抜かれ、すっかりきれいになっていました。

木下茂さん、好美さん夫妻が抜いてくれたそうです。

ありがとうございました。 感謝！


